



# 万博遠足日記



錦郡小学校



五月 九日 金曜日

◆先週の金曜日に遠足で万博に行きました。まず、万博会場についてからカナダパビリオンに行きました。タブレットである石を映せば大工の人や町が見えてとてもきれいでした。次に、ブラジルパビリオンで白いペンキのような物を顔にぬりました。それは、お祭りでぬる物だそうで、ほかの色もあれば、かわいくメイクみたいになるなあと思いました。

その後、大屋根リングの下でお弁当とおやつを食べました。おなかがペッコペコだったので、とてもおいしく感じました。最後に、ベトナムパビリオンに入りました。いろんな展示を見てベトナムのことを知りました。三年生にとぎに引っこしてしまったベトナム出身の友だちといつしょにいる気分になりました。今度家族と行くときは、スイーツを食べたり、ちがう国のおもしろそうなパビリオンにも入りたいです。

(4年生)

◆5月9日にみんなで万博に行きました。私がもう一回行きたい！！と思つた場所をしようかいします。

2位は・・・カナダ館です。中に白い山があつてタブレットをかざすと、人がつりをやつてたり、列車が動いてたりしてすぐかつたからです。あと、最後にビーバーみたいなかわいい子がいたからです。

さて、第一位は・・・コモンズです。中に色んな国のでんじ品があつて、メガネみたいなのをかけて、自転車をこぐんやつがすごそだつたので、また行つたらやってみたいなです。あといろんな国のスタンプもあつめて楽しかつたです。また今度行くときは、お父さんにスタンプを押す力（5年生）